

**Zeitschrift:** Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse  
**Herausgeber:** Union syndicale suisse  
**Band:** 62 (1970)  
**Heft:** 4

**Buchbesprechung:** Bibliographie

**Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

**Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

**Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 10.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Bibliographie

*Le Monde des Professions*, édité pour le Ministère de l'emploi et du travail par l'Institut belge d'information et de documentation, rue Belliard 53, 1040 Bruxelles. — Le monde des professions pour l'adolescent est un monde parallèle à celui des adultes. Lorsqu'il l'appréhende, c'est le plus souvent tout d'abord au travers du prisme de son imagination et des élans de sa personnalité qui se développe plus tard par des refus plus ou moins marqués qu'il opposera à l'image de ses parents ou de ses éducateurs.

L'enfant ou l'adolescent de cette fin du XXe siècle, même sous des latitudes déshéritées, dispose pour parfaire ses connaissances d'un éventail d'informations culturelles, artistiques et techniques que lui offrent ses aînés par le livre, le disque, la radio et la télévision.

Il est cependant indéniable que l'extraordinaire développement technique de ces vingt dernières années a apporté une modification radicale des méthodes de production et donne ainsi une physionomie nouvelle à nos activités.

Si certains métiers traditionnels ont survécu, bon nombre d'entre eux sont en voie de disparition. Pour compenser, une foule de « spécialisations » ont surgi dans tous les domaines. Ainsi, en réalité, l'éventail des professions s'est considérablement élargi avec la diversification de celles-ci et par là même le choix des métiers est encore plus malaisé à faire pour ceux qui se préparent à entrer dans le monde du travail.

C'est pourquoi le Ministre de l'emploi et du travail de Belgique a pris l'initiative de publier un recueil fort intéressant donnant tous les détails des professions actuellement accessibles aux jeunes. Il s'agit de la brochure *Le Monde des Professions* qui est vendu par le Ministère de l'emploi et du travail de Belgique et qui peut être obtenu auprès de ce ministère en versant au compte de chèques postaux le montant de 75 fr. belges.